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Anfrage der SPD-Fraktion: Aktuelle Entwicklung und Integration der Zuwanderer 
insbesondere aus Südosteuropa (Bulgarien und Rumänien) in Ludwigshafen. 
 
 
Sehr geehrter Herr Cantekin, 
 
die SPD Fraktion stellt zur Sitzung des Beirates für Migration und Integration am 25.02.2016 
folgende Anfrage an die Stadtverwaltung Ludwigshafen. 
  
- Die Verwaltung möge darstellen, wie sich der Zuzug von Menschen aus Südosteuropa seit der 

vollen Arbeitnehmerfreizügigkeit ab dem 01.01.2014 entwickelt hat. 
 
- Die Verwaltung möge darstellen, wo die Hauptaufgaben bzgl. Versorgung mit Wohnungen, 

Arbeit, Betreuung der Kinder, Bildung und Gesundheit bestehen. 
 
- Welche Maßnahmen werden umgesetzt bzw. sind in Planung. 
 
- Welche Potenziale ergeben sich für die die Entwicklung der Stadt Ludwigshafen durch die 

soziodemografischen Wandel aufgrund der Zuwanderung. 
 
Begründung: 
Bundesweit ist seit dem 01.01.2014 ein Zuzug aus Südosteuropa zu beachten. Einige Städte wie 
Duisburg, Köln u.a. haben mit besonderen Planungen und Aktivitäten darauf reagiert. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
 
Osman Gürsoy 
Fraktionsvorsitzender 
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